

Fútbol

0-0: Hombrada de los figuerenses, que tutearon al líder, Europa, en su casa. En la segunda parte, le dieron un "baño"

ARBITRO

El Sr. Amargant, estuvo bastante correcto aunque un poco caserillo. El partido era decisivo para los dos contendientes y, desde el principio se mostró dispuesto a que no se le escapara de las manos. Anuló un gol a Echegoyen por considerar que había fuera de juego y enseñó tarjetas a Brugués, Cortada, Fernández, Bartolomé y Cros, por parte del Figueras, y Marimón, del Europa.

EQUIPOS

EUROPA: Rovira; Rodri, Galeano, Morgades; Balseras, Blanquito; Marimón, Fábregas, Montiagut, Suescum y Romo.

FIGUERES: Gabi; Brugués, Cortada, Torrens; Bartolomé, Cros; Villarrodá, Vilar, Fernández, Cabrera y Echegoyen. Faltando 20 ms. Carbonell suplió a Vilar.

COMENTARIO

Encuentro sin goles y disputado por la mañana del domingo. Mucho público en el campo, ya que de haber vencido los de casa tenían el título amarrado. Como no sucedió así, tendrán que esperar una nueva jornada, por lo menos. En cuanto al resultado, se puede dar por bueno a tenor de lo sucedido en el terreno de juego, aunque tampoco se descartaba la posibilidad de que alguno de los dos onces consiguiera desnivelar el inicial empate, ya que hasta el postrer minuto ambas porterías estuvieron amenazadas.

DOS TIEMPOS DISTINTOS

En el primer periodo, los del escupulario se lanzaron abiertamente al asalto de la puerta figuerense. Fueron tres cuartos de hora, en los cuales el Europa enfervorizado por sus incondicionales, buscó con ahinco el tanto que le proporcionará el triunfo; aun-

que, todo hay que decirlo, los unionistas se defendieron como gato panza arriba y neutralizaron todo lo que les llegaba. Así y todo, también contratacaron siempre que les fue posible. Alguna vez, hubieron que emplearse virilmente y de ahí que las famosas tarjetas hicieran su aparición.

En la reanudación, hubo cambio en el mando del partido. El Figueres en lugar de atrincherarse en su área, se lanzó en pos del triunfo. Los locales acusando algo el esfuerzo de la primera mitad, se vieron netamente superados y a punto estuvieron de ver batido su portal en varias ocasiones. Una de las más claras cuando faltaban solamente tres minutos. Fernández tuvo una buena oportunidad pero Rovira salvó el tanto.

DESTACADOS

El Europa posee un buen bloque y

es equipo que sabe y deja jugar. Tiene una tripleta atacante de mucho respeto y a Montiagut un peligroso rematador aunque esta vez fue casi anulado. Suescum y Fábregas, se complementan a la perfección y dan un sello de calidad a su juego. En resumen, un gran once.

El Figueres contó con Gabi bajo los palos que tuvo una muy lucida actuación. La zaga firme, dura y expedita, sobresaliendo Brugués y Cortada. En la medular bien Bartolomé. Delante, Fernández el mejor. Villarrodá con unas tres o cuatro jugadas de las suyas, que pusieron el corazón en un puño al público local. Bien Cabrera y Echegoyen, mejoró pasadas actuaciones.

Al finalizar la contienda, el delantero Fernández salió escoltado por la fuerza pública, ya que algunos espectadores se mostraban muy "nerviosos".

Antonio Pagés, un president de altos vuelos

¿Será Madrid su próximo destino?

Tras el empate conseguido en el campo del Europa, el presidente unionista todavía tiene esperanzas de ver al Figueres campeón de Preferente. Así nos lo manifestó poco después:

—Pues sí, aunque el Europa es quien mejor lo tiene sobre el papel, todavía quedan algunos puntos por dilucidar y, nada fáciles por cierto. Que no se confíen, que podríamos aguarles la fiesta. Lástima que algunos resultados que en el transcurso de la etapa anterior al Sr. Hanke, se perdieran parte de las posibilidades figuerenses. Las derrotas de Calella, Vic y Andorra, a la larga han sido un pesado lastre, aunque todavía soy optimista.

Como está eufórico, preguntamos por enésima vez si se marcha.

—Lo he dicho, vuelvo a repetirlo y mantengo mi postura. Está decidido que, a final de temporada, dejo la presidencia. Estos últimos partidos jugados en casa han precipitado mi decisión, al ver cómo los espectadores silbaban al equipo. Pero creo que, más que al conjunto, iban dirigidos a mi persona.

Sabemos de buena tinta que, una vez deje de ser presidente del Figueres, ocupará un alto cargo deportivo con sede en Madrid, pero a pesar de nuestra insistencia, se ha cerrado en banda y no ha querido soltar prenda.

Pronto saldremos de dudas.

Joaquín Ballesterero